

sich erst darin figuriren! Und als solche könnte man sie zur Not auch mit den alten Bönnerschen Regesten durchführen.

(Von dem Moment ab übrigens, wo Redlichs Regesten in 2. Aufl. erscheinen und die Neubearbeitung weiter geht, sind ja meine Concordanzen erst recht entbehrlich. Nach dies ganz nebenbei, da es wohl noch in einiger Ferne liegs.)

Ich bitte also um Ihre Anweisung und Entscheidung, da die Sache ja vor den Registern zu stehen kommt.

*
Und also aus der bereits gedruckten Tafel wieder entfernt werden.